

## Langjährige Treue zur Sparkasse Bad Kissingen

Vor kurzem konnte **Rosi Pfrang** in der Sparkasse Bad Kissingen ihr 40-jähriges Dienstjubiläum feiern.

Für die Kunden der Hauptstelle und den Geschäftsstellen Garitz und Sinnberg ist Frau Pfrang ein vertrautes Gesicht, denn seit Jahren ist Frau Pfrang fast ausschließlich als Personalreserve und Servicemitarbeiterin in diesen Geschäftsstellen tätig. Darüber hinaus war sie Geschäftsstellenleiterin in der damaligen Zahlstelle in Poppenroth. Nach einem Abstecher in die Geschäftsstelle Burkardroth steht sie seit über vierzehn Jahren in der Geschäftsstelle Garitz mit Kompetenz, Erfahrung und ihrer immer freundlichen Art den Kunden als Servicemitarbeiterin zur Verfügung.

Das Vorstandsmitglied Michael Rendl bedankte sich bei der Jubilarin mit einem Blumenstrauß für ihre engagierte und loyale Zusammenarbeit.



**Bildunterschrift**  
Vorstandsmitglied Michael Rendl und die Jubilarin Rosi Pfrang  
Foto: Elke Körner